

# BEN AINSLIE

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Three times World Sailor of the Year



## Topics

- Adventure
- Motivational
- Olympics
- Sports

Sir Ben Ainslie adalah pelaut Olimpiade paling sukses sepanjang masa.

Pada Olimpiade pertama kalinya, Ben memenangkan medali perak Olimpiade, dan dalam empat Olimpiade berikutnya, ia memenangkan medali emas berturut-turut di empat Olimpiade berikutnya, memperkuat posisinya tidak hanya sebagai pelaut Olimpiade paling sukses di Britania Raya. sepanjang masa tetapi juga pelaut Olimpiade paling sukses dalam sejarah.

Dengan karir berlayar yang dimulai pada usia delapan tahun, Ben adalah Juara Dunia Laser Radial pada usia enam belas tahun, dan kemudian memenangkan medali perak Olimpiade di Kelas Laser di Pertandingan Olimpiade Atlanta 1996 yang baru berusia sembilan belas tahun. Empat tahun kemudian, ia meraih medali emas Olimpiade di Olimpiade Sydney 2000. Setelah Sydney, Ben beralih dari Laser ke Kelas Finn.

Perpindahan ke Finn berarti Ben harus menambah berat badannya sebesar lima belas kilo untuk mencapai bobot optimal untuk kelas itu. Program latihannya yang melelahkan membuahkan hasil ketika ia sekali lagi mencetak emas di Olimpiade Athena 2004. Ben mengamankan kualifikasi untuk pertandingan Olimpiade Beijing 2008 dengan memenangkan gelar dunia kelima yang belum pernah terjadi sebelumnya di Piala Emas Finn 2007 di Melbourne, Australia. Meskipun jatuh sakit beberapa hari sebelum pertahanan Olimpiade, Ben menunjukkan semangat juara dan memenangkan medali emas Olimpiade ketiga berturut-turut.

Dalam Olimpiade London 2012, Ben mendapatkan Emas keempat berturut-turut. Dia dinominasikan sebagai pembawa bendera Tim GB untuk Upacara Penutupan Olimpiade London 2012.

Ben telah menerima banyak penghargaan dan penghargaan, baru-baru ini pada bulan Januari 2013, ia dihormati sebagai Komandan Ordo Kerajaan Inggris (CBE) dalam Daftar Honours Tahun Baru Ratu, hari yang ia gambarkan sebagai 'momen paling membanggakan dalam karier saya'. Ben juga satu-satunya pelaut yang pernah dinobatkan sebagai Pelaut Dunia ISAF Tahun ini sebanyak empat kali (1999, 2002, 2008 & 2012) dan British Yachtsman of the Year sebanyak lima kali (1999, 2000, 2002, 2004, 2004, 2008).

Pada Januari 2012, ia meluncurkan Ben Ainslie Racing (BAR) membentuk tim baru. Beberapa hari setelah Olimpiade London, Ben dan tim barunya menuju ke San Francisco untuk bersaing di Piala Dunia Seri Amerika. Bergabung dengan pembela Piala Amerika, ORACLE TIM USA untuk mempertahankan Piala Amerika ke-34, pada bulan September 2013, tim memenangkan Piala Amerika yang berlayar di salah satu comeback terbesar dalam sejarah olahraga, berjuang melawan peluang untuk memenangkan Piala Amerika ke-34 9-8 melawan the penantang Tim Emirates Selandia Baru.

[info@londonspeakerbureau.my](mailto:info@londonspeakerbureau.my) +603 2301 0988